Voltairenet.org

Réseau Voltaire

Sans nouvelle de Cristina Fernández de Kirchner

RÉSEAU VOLTAIRE | 17 JANVIER 2014

ESPAÑOL



n est sans nouvelle de la présidente argentine, Cristina Fernández de Kirchner, depuis la fin novembre.

Habituellement très prolixe, elle n'est pas intervenue en public depuis 37 jours alimentant les rumeurs d'une grave détérioration de sa santé.

En décembre 2011, son porte-parole avait révélé qu'elle était atteinte d'un cancer de la thyroïde, avant de se dédire une dizaine de jours plus tard.

Source : « Sans nouvelle de Cristina Fernández de Kirchner », *Réseau Voltaire*, 17 janvier 2014, www.voltairenet.org/article181815.html

1 sur 1 17/01/2014 23:41